



Arbeitsrecht aktuell

Das Arbeitsrecht ist geprägt von stetigen Veränderungen. Gesetzliche Neuerungen und aktuelle Gerichtsentscheidungen – insbesondere des Bundesarbeitsgerichts – haben eine hohe Bedeutung für die Ausgestaltung der Arbeitsverhältnisse und deren praktische Realität. Eine besondere Dynamik erfährt die Arbeitswelt durch einen immer stärkeren Grad der Digitalisierung („Arbeit 4.0“). Betriebsratsmitglieder stehen vor der Herausforderung, ihre gesetzlichen Aufgaben zu erfüllen und dabei aktuelle Änderungen im Arbeitsrecht in die Betriebsratsstätigkeit einzubeziehen. Zur Nutzung ihrer rechtlichen Handlungsmöglichkeiten sind daher Kenntnisse über Neuerungen in Gesetzgebung und Rechtsprechung unerlässlich.

In dem Seminar werden die für die Betriebsratsarbeit relevanten Neuerungen eingehend dargestellt und erörtert. Es zielt darauf ab, den Betriebsratsmitgliedern Handlungssicherheit zu geben, um ihre Mitwirkungsrechte auf rechtlich solidem Boden umzusetzen.

In dem Seminar werden betriebsbezogen folgende Themen behandelt:

- Aktuelle Rechtsprechung zum Individualarbeitsrecht
- Aktuelle Rechtsprechung zum kollektiven Arbeitsrecht
- Verhältnis zwischen Betriebsverfassungs- und Datenschutzrecht
- Neue Arbeitsgesetzgebung
- Relevante Gesetzgebungsvorhaben
- Rechtliche Einordnung der Betriebsratsarbeit

Referent: Johannes Hentschel
Rechtsanwalt und Fachanwalt für Arbeitsrecht

Dauer: 3 Tage

